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Роговчане удостоины 
премии «Человек года»

Важное решение 
Новой Москвы

Проект

Продолжение на стр. 6

В Доме культуры «Юбилейный» с 3 по 
16 декабря работала экспозиция про-
екта Генплана и Правил землепользо-
вания и застройки столицы. 24 декабря 
состоялись публичные слушания по об-
суждаемым проектам.

За время работы экспозиции с проек-
том Генплана и Правил землепользова-
ния и застройки ознакомились и остави-
ли в журнале свои отзывы 349 роговчан. 
На экспозиции постоянно присутствова-
ли сотрудники Комитета по архитектуре 
и градостроительству города Москвы и 
ГУП «Научно-исследовательский Про-
ектный институт Генплана города Мо-
сквы», а также сотрудники администра-
ции. В числе предложений поступили 
следующие:

- соединить дорогой Мемориал Кузов-
лево через д. Каменка;

- зарезервировать территорию для 
строительства дороги дублера Варшав-
ского шоссе;

- газифицировать деревни Роговского 
поселения;

- продумать места зон отдыха с велодо-
рожками;

- обозначить дорогу Рогово–Горнево;
- внести в Генплан объект регионально-

го значения храм святой Троицы д. Васю-
нино;

- сохранить историческое здание 1857 
года, в котором в 1941 году располагался 
штаб 43-армии под командованием гене-
рала Голубева в д. Каменка.

Все замечания будут учтены и переданы 
в проектный институт. Спустя семь дней 
после проведения публичных слушаний 
жители поселения Роговское имеют пра-
во представлять свои предложения и за-
мечания по обсуждаемому проекту.
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9 декабря Молодежная палата поселения Рогов-
ское успешно защитила проект «Перекличка поко-
лений», победивший на летнем саммите 2015  «Грани 
будущего». Специально для школьников соседнего 
Клёновского поселения была проведена экскурсия 
по местам боевой славы поселения Роговское. Зало-
жена основа будущей традиции.

Школьники шестых классов 
Клёновской школы высыпали 
из автобуса и с интересом ста-
ли осматриваться вокруг себя. 
Мужчины в военной форме Ве-
ликой Отечественной войны 
повели ребят в лес, туда, где 74 
года назад шли ожесточенные 
бои за Москву. В лесу остались 
воронки от упавших снарядов, 
заросшие травой окопы, слу-
жившие когда-то укрытием 
для красноармейцев.

Затем два автобуса с детьми 
вслед за организаторами экс-
курсии – членами Молодёж-
ной палаты поселения Рогов-
ское и членами поискового 
отряда «Долг» отправились на 

мемориал в Тетеринки. Председатель Молодежной 
палаты Мария Воробьева и участник парад на Крас-
ной площади в честь 70-летия Великой Победы Вла-
дислав Смольянинов проводили ребят к мемориалу 
«Партизан». 

Защита проекта «Перекличка поколений»Молодежь

Награды

11 декабря в поселении Вороновское состоялось 
вручение премий «Человек года Единая Россия 
-2015» ТиНАО. В числе номинантов были и члены 
партии  поселения Роговское.

  Роговское поселение было представлено на Премии 
сразу в семи из девятнадцати номинаций: культура, 
депутат года, самый молодой единорос, мероприятие 
года, друг партии, лучший секретарь первичного от-
деления, социальная поддержка и здравоохранение. 
В числе лучших округа оказались Наталья Джурко, 
Галина Лушина, Мария Воробьева, Николай Вопилов-
ский, Марина Николаенко и Дина Андропова.

  Напряжение постепенно нарастало, на сцену друг 
за другом выходили финалисты номинаций. Почетные 

гости праздника озвучивали фамилию победителя.
 Единороссы Роговского поселения оказались луч-

шими в двух номинациях: «Самый молодой Едино-
рос», победу здесь одержала Мария Воробьёва – пред-
седатель Молодёжной палаты поселения, в номинации 
«Лучший секретарь первичного отделения 2015» по-
бедителем была признана Марина Николаенко – заме-
ститель Главы администрации поселения Роговское.

  Для участников праздника пела и танцевала Ана-
стасия Волочкова и артисты Дома культуры «Дружба»  
поселения Вороновское. Гости и участники праздника 
высказали много добрых слов в адрес организаторов 
мероприятия и выразили надежду, что подобные це-
ремонии станут для ТиНАО традиционными.

Дорогие друзья, роговчане!

Приближается самый чудесный 
праздник – Новый год! Совсем скоро 
под бой курантов и звон бокалов 
шампанского мы поздравим наших 
близких и родных с наступлением 2016 
года, загадаем самые заветные желания 
и одно на всех – о мире во всем мире.

Год уходящий наполнен 
значительными и яркими событиями: 
победами новых  москвичей  в 
конкурсах и на соревнованиях, 
трудовыми достижениями, 
благоустройством нашего поселения! 

Пусть 2016 год станет для вас годом 
добрых перемен и достижений, а 
душевный покой, хорошее настроение, 
крепкое здоровье, любовь и понимание 
близких и родных людей сопутствуют 
вам весь год!

С Новым 2016 годом и 
Рождеством Христовым!

Глава поселения Роговское Ольга 
Вдовина

Глава администрации поселения 
Роговское Илья Подкаминский

С Новым 2016 годом и Рождеством!
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Новое пожарное депо 
построят в поселении 

Роговское 

 Строительство

В 2016 году начнется строительство 
пожарного депо на четыре хода в по-
селении Роговское.

Поселение Роговское находится в са-
мой отдаленной точке Новой Москвы. 
Своего пожарного депо здесь нет. По-
селение обслуживает пожарный отряд 
№302 Вороновской пожарной части. В 
связи с удаленностью от пожарной ча-
сти ряда населенных пунктов Роговско-
го, например, деревни Дмитровка (при-
мерно 30 км), задача своевременного 
прибытия к месту пожара(не более 20 
минут) становится почти невыполни-
мой. Стоит учесть и узость проселоч-
ных дорог, и вес  машины (6 тонн весит 
только вода). В случае аварии на пути 
следования или ремонта на  «Крестов-
ском мосту» время в пути из Воро-
новского в Роговское  увеличивается в 
разы. А если не успеть за 20 минут, то 
спасать от огня будет уже нечего. Дере-
вянный дом горит быстро.

Администрация  Роговского сельско-
го поселения, начиная с 2012 года, не раз 
выходила  к областному руководству с 
просьбой о строительстве пожарного 
депо в Рогово. Лишь с присоединением 
к Москве осуществление этой задачи 
стало возможным.

Строительство пожарной части в 
Рогово включено в адресно-инвести-
ционную программу города Москвы на 
2015-2016 годы. Модульный комплекс 
пожарного депо будет возведен на въез-
де в посёлок Рогово неподалёку от вер-
толетной площадки. Депо рассчитано 
на 4 пожарные машины (это больше 
чем в Вороново). Работать здесь будет 
около 50 человек.

Глава администрации встретился с жителямиАктуально

8 декабря в Рогово состоялось внеочередное 
заседание Совета депутатов. Обсуждали 
три вопроса, касающиеся Генплана, Правил 
Землепользования и застройки города Москвы.

 Депутаты внесли ряд предложений по 
дополнению  проекта Генплана. Решено 
зарегистрировать в нем еще два объекта 
культурного наследия, говоря точнее, внести 
соответствующее предложение. Речь идет о храме 
в Васюнино и здание школы в Каменках.

Народные избранники ещё раз обсудили 
важность принятия Генплана, ведь без 
утвержденного документа невозможно 
дальнейшее развитие поселения и разработка 

документов проектной планировки.
Также поднимался вопрос о документальном 

закреплении санитарной зоны вокруг 
предприятия СимРайз и перспектив развития 
промышленной зоны в деревне Ильино.

 Депутаты рассмотрели на заседании и 
варианты  развития системы водоснабжения 
и водоотведения в поселении Роговское.

Присутствовавшая на заседании Ольга 
Кардашева – начальник отдела контроля 
исполнения государственных контрактов 
Москомархитектуры рассказала о 
перспективных планах развития территории 
поселения. Сообщила о принятом решении 

полной газификации территории поселения к 2035 
году, ответила на вопросы депутатов.

Важные вопросы вне очереди

17 декабря Глава администрации поселения 
Роговское Илья Подкаминский провел встречу с 
жителями поселения Роговское. 

Жители обсудили с Главой 
администрации различные 
вопросы: перспективу работы в 
Рогово стационарного кабинета 
МФЦ, оплату за капитальный 
ремонт и телефон, медицинские 
проблемы больных сахарным 
диабетом, организацию 
остановки по требованию 
рядом с кладбищем, опасную 
близость к жилому сектору 

разросшихся больших тополей в поселении и ряд 
других. Илья Подкаминский внимательно выслушал 
всех жителей, пообещал решить те вопросы, где 
необходимо его вмешательство.

Сотрудники Вороновского отдела соцзащиты, 
который обслуживает сразу 7 поселений, представили 
результаты своей работы в 2015 году. Отчитался 
по итогам года и Андрей Решетников - заместитель 
директора по безопасности ГБУ ЦСО “Щербинский”.  

В частности, 
в поселении 
Р о г о в с к о е 
на учете в 
с о ц з а щ и т е 
состоит 1540 
человек, это 
44% от общего 
к о л и ч е с т в а 
н а с е л е н и я . 
Социальную поддержку в том или ином виде в уходящем 
году получили участники войны и ветераны труда, 
другие льготные категории граждан. Подарки к юбилею 
совместной жизни выданы трем супружеским парам, 
соцслужба поздравила и двух юбиляров – долгожителей 
поселения Роговское, санаторно-курортным лечением 
воспользовалось 56 человек. В рамках социальной 
помощи 112 тысяч рублей было возвращено  жильцам в 
качестве возврата  за крупные покупки.

 По возникшим на встрече вопросам Татьяна 
Быкова – начальник Вороновского отдела соцзащиты 
дала исчерпывающие ответы и обещала помощь в тех 
из них, которые нельзя было решить на месте.

Карантин по бешенству в поселе-
нии Роговское ТиНАО продлен до 
14 января.

На территории поселения Рогов-
ское вновь зарегистрирован случай 
заболевания бешенством.

В условиях карантина на террито-
рии поселения запрещены:

- проведение выставок собак и ко-
шек, выводок и натаски собак;

- торговля домашними животными;
- вывоз собак и кошек за пределы 

территории поселения;

- отлов диких животных.
Контроль за соблюдением карантина 

и выполнением мероприятий по лик-
видации очага бешенства обеспечивает 
заместитель Мэра Москвы в Прави-
тельстве Москвы по вопросам социаль-
ного развития Печатников Л.М.

Ближайший государственный ве-
теринарный участок к поселению 
Роговское находится в пос. Кленово, 
на улице Центральной, телефоны для 
справок 8-915-361-34-44 и 8-915-361-
32-88.

Карантин продлен

Говорили о безопасности 
и транспортном сообщении

Власть и общество

17 декабря в поселке Рогово состоялась встреча 
заместителя префекта ТиНАО с жителями поселе-
ния Роговское.

Заместитель префек-
та ТиНАО Виталий Се-
мёнов начал разговор с 
темы антитеррористи-
ческой безопасности. 
В преддверии ново-
годних праздников она 
особенно актуальна. В 
местах массового ско-
пления людей обяза-
тельно будут дежурить 

полицейские с собаками, специально обученными 
распознавать взрывчатые вещества, - пообещал заме-
ститель префекта.

Брошенные пустующие дома, где могут пребывать 
неизвестные лица, также будут проверены. Прецеден-
ты выселения незаконных мигрантов с территории 

Новой Москвы уже есть, на днях такая операция была 
проведена в поселке «Мосрентген».

Ещё одна тема, которая интересовала собравших-
ся в зале людей, касалась транспортного обеспечения 
Новой Москвы. На присоединенных территориях, там 
где нет возможности выпустить на маршрут большие 
автобусы «Мосгортранса», решено использовать для 
нужд общественного транспорта маленькие автобусы 
(не более 30 посадочных мест). Коснулись и темы за-
мены остановочных павильонов. 180 автобусных оста-
новок в ТиНАО уже обновлены, но осталось ещё 12. 
Работа будет продолжена и завершена к лету 2016 года.

Установленные дорожные знаки не всегда служат 
безопасности на дороге, а иногда, напротив, создают 
аварийную ситуацию. Так, например, стрелка, запре-
щающая проезд прямо и поворот налево из Бунчихи. 
Об этом рассказала общественный советник Галина 
Безбородова, заместитель префекта обещал помочь. 
Рассмотрели и ещё ряд частных вопросов и договори-
лись встречаться регулярно.

 Безопасность

Совет депутатов

Рано утром 8 декабря в СНТ «Роман-
тик» поселения Роговское случился по-
жар. В огне погибла женщина 1943 года 
рождения.

В холодное время года, несмотря на 
предупреждения пожарных, граждане 
отапливают свои частные постройки  не 
соблюдая мер пожарной безопасности. В 
7 утра из-за неисправности  и короткого 
замыкания электропроводки загорелся 
дом, в котором находилась лежачая жен-
щина-инвалид 1943 года рождения. Дом 
отапливался тремя масляными обогре-

вателями. Накануне вечером женщину 
навещал сын, после ухода он закрыл дом 
и ворота, шансов на спасение у женщины 
практически не было. К моменту приезда 
пожарного расчёта из поселения Воро-
новское крыша дома уже обрушилась. 

Сотрудники службы ГОиЧС и пожар-
ной части, обслуживающие территорию 
поселения Роговское, ещё раз напомина-
ют, что в холодное время года нужно быть 
особенно внимательными и контролиро-
вать исправность электропроводки, что-
бы не случилось беды.

Не полагайтесь на «авось» МЧС
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Новогодние 
красавицы

 Праздник

Две высоченные новогодние ели 
установлены в поселении Роговское.

Большую увенчанную звездой 
новогоднюю ёлку установили в поселке 
Рогово рядом с амфитеатром у Дома 
культуры. Оформлена она в зелено-
красной цветовой гамме - иллюминация 
и шарики. 

Другая восьмиметровая ёлка 
возвышается в парке имени Валентины 
Корпачёвой.

Посёлок становится всё наряднее, 
праздничное убранство появилось и в 
помещении администрации поселения. 

Праздничная иллюминация 
зажглась на здании Дома культуры и 
администрации, магазинах и деревьях, 
вдоль улицы Школьной.

3

 Награды

Поздравления для старост Общественность

Старост населенных пунктов поселения Роговское 
18 декабря поздравил с наступающим Новым годом 
Глава администрации Илья Подкаминский.

В преддверии праздника руководители админи-
страции пожелали своим помощникам, а среди ста-
рост довольно много и общественных советников, 
здоровья, терпения и усердия на поприще обществен-
ной деятельности.

Трудолюбия никому из старост не занимать: умение 
решать задачи сообща и радеть за общий результат 
умеет каждый из них. В канун Нового года старостам 
подарили сувениры с символикой поселения, побла-
годарили за помощь. Работы впереди ещё много, без 

сильных лидеров на местах справиться с ней было бы 
значительно труднее.

Общественные советники, с которых 
берут пример

Игрушки из прошлого
 Библиотека

В библиотеке поселения Роговское 
открылась оригинальная выставка 
«Новогодний серпантин».

Старые новогодние игрушки многим 
из нас очень дороги. Украшения тогда 
были не столь яркими и индивидуаль-
ными, но они переносят нас в детство, а 
что может быть лучше той счастливой 
беззаботной поры. Да ещё и в Новый 
год. Помните пингвина на прищеп-
ке, шишку-сосульку или стеклянные 
бусы? Сейчас встретить такой раритет 
на ёлке весьма сложно. Для молодого 
поколения это уже история.

Сотрудники роговской библиотеки 
приурочили к празднику выставку под 
названием «Новогодний серпантин». 
Игрушки предоставили читатели Про-
сковья Шингарева, Вера Иванова и за-
ведующая библиотекой Галина Лушина. 
Самые старые из игрушек приходятся 
на начало 60-х годов прошлого века, 
но выставка ещё пополняется. Органи-
заторы надеются представить на ней и 
игрушки 50-х годов.

На экспозиции также можно ознако-
миться с полезными советами на тему, 
как и в чем лучше справлять 2016 год, 
как накрывать праздничный стол и 
другими.

 11 декабря 2015 года в Москве 
состоялась II ежегодная конфе-
ренция Региональной обществен-
ной организации «Обществен-
ные советники в городе Москве» 
на территории Музея Победы. 

В рамках мероприятия прошли 
выборы председателя городского 
Совета общественных советников 

и награждены лучшие обществен-
ные советники Москвы.

На конференции присутствова-
ли 340 делегатов. В том числе заме-
ститель Мэра Москвы Анастасия 
Ракова, руководитель исполкома 
МГРО Партии «Единая Россия» 
Олег Смолкин, представители де-
партаментов Москвы, префектур, 
управ, муниципальные депутаты и 
многие другие.

Был избран новый состав Сове-
та общественных советников го-
рода Москвы. По сравнению с 2014 
годом он полностью обновился. По 
итогам голосования председателем 
городского совета общественных 
советников в этом году стал кан-
дидат от СВАО г. Москвы Миха-
ил Островский. Напомним, что 
структура общественных советни-
ков была создана Постановлением 
Правительства Москвы год назад 
и действует в каждом администра-
тивном округе.

Среди лучших общественных 
советников всей столицы по ито-

гам работы в 2014 году оказалась 
и представительница поселения 
Роговское Алевтина Образцова. В 
номинации «За содействие диало-
гу между властью и обществом в 
городе Москве» она заняла второе 
место среди общественных совет-
ников и старой, и новой Москвы.

Алевтина Николаевна является 
депутатом Совета депутатов посе-
ления Роговское второй созыв под-
ряд и руководит СП школы №2073 г. 
Москвы детский сад «Колокольчик». 
Это сильный руководитель, облада-
ющий хорошими организаторскими 
способностями. Как общественный 
советник она курирует два много-
квартирных дома в поселке Рогово 
и около двадцати частных домов в 
деревне Богородское. Алевтина Об-
разцова всегда успевает выполнять 
большой объём работы, в том числе 
и общественной. Её неиссякаемая 
энергия и позитивный настрой  не 
случайно были отмечены на столь 
высоком уровне.

7 декабря в МУК СДК «Дружба» поселения Воро-
новское состоялось окружное мероприятие, посвя-
щенное самым активным гражданам ТиНАО.

Активная жизненная позиция - это их кредо. Так 
можно сказать о каждом представителе поселения Ро-
говское, приехавшем вчера на мероприятие, организо-
ванное Префектурой Троицкого и Новомосковского 
округов города Москвы. В Вороновском собрались Алев-
тина Образцова, Мария Неяскина, Галина Безбородова, 
Софья Смирнова, Дина Андропова, Татьяна Братищева.

Такие же активные граждане съехались вчера  в ДК 
«Дружба» со всего округа. Заместитель префекта Ти-
НАО Игорь Окунев поблагодарил всех за серьёзную, 
хлопотную  работу с людьми, участие в проекте «Ак-
тивный гражданин», помощь в решении тех или иных 
вопросов в своих населенных пунктах.

 В фойе Дворца культуры для гостей праздника ра-

ботали аниматоры для взрослых. Наши активистки 
успели попробовать себя и в заданиях на скорость, и 
на внимательность.

Далее для всех общественников был показан празд-
ничный концерт.

 Активисты Активным гражданам сказали: «Спасибо!»

Строим всем миром Православие

После присоединения к Москве новых территорий, 
«Программа 200» (строительство в столице 200 
православных храмов) расширена до 380. Один 
из новых храмов, Преображения Господня, будет 
построен в поселении Роговское.

Строительство храма Преображение Господне в 
«Программу 200» включено в начале 2015 года. Выбран 
участок под строительство храма на въезде в Рогово. Здесь 
решено строить храм площадью 150 кв. метров из дерева. 
Московский архитектор Георгий Федосеенко разработал 
эскизы храма, впоследствии был разработан проект.

Благодаря «Программе 200», при участии префекта 
ТиНАО Дмитрия Набокина, был найден спонсор: 

строительная фирма ООО «Юристи» (генеральный 
директор Александр Поликашин), которая и занялась 
возведением. Летом был залит фундамент будущей 
церкви и положено несколько венцов. К концу года 
планируется поднять стены храма, а к весне 2016 года 
– установить крышу. С учетом отделочных работ храм 
может быть сдан к осени следующего года.

Содействие в строительстве храма оказывает 
Викарий Святейшего Патриарха, управляющий 
викариатством Новых территорий епископ 
Воскресенский Савва, юрист викариатства Николай 
Анохин, Глава администрации поселения Роговское 
Илья Подкаминский.
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Место для запуска 
фейерверков

На здоровой планете
 Детство

Воспитанники детского сада «Ко-
локольчик» поселения Роговское ока-
зались в числе призеров окружного 
фестиваля «Бережём планету вместе», 
его направленность – более береж-
ное отношение к Земле и сбережение 
энергоресурсов.

Мальчишки и девчонки Роговского 
поселения под руководством педагога 
Ольги Серовой представили на  фести-
валь проект «Земля, на которой мы хо-
тели бы жить».

Сначала дети просто слепили зем-
ной шар из папье-маше, но такая голая 
планета им не понравилась, они реши-
ли покрасить Землю в голубой цвет. Но 
весь земной шар, погруженный в воду, 
тоже показался ребятам каким-то не-
правильным. Дети подумали и взялись 
смастерить своими руками из разных 
материалов материки. Самым большим 
и веселым континентом оказалась Ев-
разия, дети выполнили этот материк в 
технике квиллинг. В результате получи-
лась та самая планета, на которой они 
хотели бы жить!

Работу роговских малышей по досто-
инству оценило жюри конкурса. Какое 
именно место заняли воспитанников 
«Колокольчика» пока не известно. Орга-
низаторы окружного фестиваля прибе-
регли эту информацию в качестве сюр-
приза напоследок. Интрига разрешится 
на завершающем этапе награждения!

В проекте участвовали:
Илья Чередник – старшая группа
Дима Сапегин – старшая группа
Кирилл Тряпкин – подготовительная 

группа
Артём Шалабин – подготовительная 

группа
Миша Гурлев – подготовительная 

группа.

В период празднований Нового 

2016 года и Рождества Христова в 

связи с требованиями пожарной без-

опасности установлено место для за-

пуска пиротехники: пос. Рогово, при-

брежная зона ручья в парке имени 

В.Д. Корпачёвой

Счастливая женщинаЮбилей

Годы летят быстро. 35 лет 
работы на почте и 40 лет 
совместной жизни с супругом 
отметила в этом году Галина 
Артюшкина, а в декабре 
отпраздновала и свой юбилей. 
Столько дат сразу!

Кто в Рогово не знает Галину 
Артюшкину? Её знают все, потому 
что на протяжении 35 лет привыкли 
видеть её на почте, при исполнении 
служебных обязанностей. А ведь 
когда-то Галина Николаевна 
работала библиотекарем.

- Дело случая, - с улыбкой 
вспоминает Галина Николаевна, 
- в библиотеке тогда было не 
стабильно, поговаривали о 
сокращении. А на почте как раз 
появилась вакансия в Каменке. 
Долго я не раздумывала.

- И как же потом, не пожалели 
о такой кардинальной перемене, 
всё-таки почта и библиотека 
не одно и то же, и контингент 
несколько другой.

- А Вы знаете, нет, не пожалела. 

Поначалу, конечно, пришлось 
непросто, а сейчас привыкла, и 
теперь мне уже кажется, что в 
библиотеке мне было бы скучно. В 
начале 90-х почтовое отделение из 
Каменки перевели сюда в Рогово, 
меня назначили заместителем 
начальника. В этой должности я 
отработала почти двадцать лет. 
А последние пять лет руковожу 
отделением связи 142167 и своим 
небольшим коллективом. Кроме 
меня на почте работает еще один 
оператор и пять почтальонов.

- Почта сильно изменилась за 
время вашей работы?

- Очень, просто небо и земля. 
Столько всего кануло в лету, 
поначалу даже скучали по 
сургучу(улыбается). Стало больше 
различных услуг, платежей, 
торговли. Сейчас вот ждём 
подключение интернета. Надо 
идти в ногу со временем. Раньше 
было больше ручной работы, а 
теперь все компьютеризировано.

- Работа отнимает много 

времени?
- Много, ухожу домой поздно. 

Но на пенсию пока не собираюсь. 
Как же без любимой работы? Дети 
уже выросли, муж привык к моему 
графику.

У меня два взрослых сына и 
внуки уже есть. Да и вообще родни 
много, я из многодетной семьи, нас 
9 детей было. Стараюсь не унывать. 
В этом году впервые съездила на 
море, в Геленджик. Впереди ещё 
много всего, самое главное, что я 
чувствую себя счастливой!

Первое и главное слово в каждой судьбеПраздник

Самых лучших мам Троицкого и Новомосковско-
го округов  чествовали во Дворце культуры «Звезд-
ный» Красной Пахры. В числе награжденных была 
и многодетная мама из поселения Роговское Ирина 
Краевая.

День матери россияне отмечают с 1998 года. Празд-
ник этот светлый и добрый, ведь мама - это самый 
близкий человек на свете.

Во Дворце культуры «Звёздный» самых лучших мам 
округа поздравили Елена Струшкова – заместитель 
начальника Управления развития социальной сферы  
префектуры ТиНАО и Иван Тумко – председатель Со-
вета ветеранов ТиНАО. От имени префекта Дмитрия 
Набокина женщинам вручили Благодарственные 
письма и подарки.

Ирина Краевая, проживающая в поселении Ро-
говское, воспитывает семерых детей. После смерти 
супруга, священнослужителя, все заботы по воспи-
танию четырех сыновей и троих дочерей легли на её 
плечи. Старшему Ивану уже 20, а младшему Коле все-
го 5,5. Дети школьного возраста показывают хорошие 
результаты в учебе, ездят на олимпиады, занимаются 
в спортивных секциях.

- Я рада, что их у меня так много, - рассказывает 

Ирина Краевая, - они мне столько всего помогли пере-
жить, не замкнуться в себе. Конечно, бывает трудно, 
но всё равно это очень хорошо, что у меня их столько.

По окончании торжественной части гостям празд-
ника показали концерт и цирковое представление.

Всех мам, и девушек, которые только собираются 
ими стать, поздравляем с Днём матери. Это большое 
счастье - быть мамой. Здоровья вам и счастья!

Депутатский кадровый резерв Интервью

Наверняка сегодня каждый из нашего поселения зна-
ком с этой милой и очаровательной девушкой, которая 
не только является инспектором военно–учетного сто-
ла, но которая также занимает активную гражданскую 
позицию, и возглавляет Молодежную палату поселения 
Роговское. 

Мария Воробьева родилась и выросла в поселении Ро-
говское. С июля этого года Маша стала председателем на-
шей Молодежной палаты. За это время совместными уси-
лиями удалось организовать три масштабных проекта - это 
«ПижамаParty», высадка деревьев в рамках акции «Милли-
он деревьев» и экскурсия по поселению Роговское. 

11 декабря в ДК «Дружба» поселения Вороновское пар-
тия «Единая Россия» подводила итоги конкурса «Человек 
года», и Мария стала победителем в номинации «Самый 
молодой единоросс». 

- Маша, почему ты решила заниматься молодежной 
политикой?

- Молодежная политика - это важная и интересная тема, 
которую хочется развивать и в которую хочется погружать 
молодежь. Молодежь должна быть всесторонне развита, 
политически, информационно, должна знать и понимать, 
что происходит в мире и стране, от нее зависит будущее 
страны. Молодежь может принести огромную пользу для 
своего поселения и своего города. Члены палаты являются 

кадровым резервом Совета депутатов. Это отличный шанс 
донести до «верха» потребности и проблемы молодого по-
коления.

- Чем ты руководствуешься при работе с молодыми 
парламентариями?

- Не хочу строить из себя директора и пытаюсь догово-
риться. Я всегда готова помочь, чем могу, пойти на уступки 
и поддержать каждого, кому это необходимо. Моя задача 
– создание благоприятной атмосферы, чтобы каждая наша 
встреча, каждое мероприятие было торжественным мо-
ментом, чтобы мы чувствовали, может это и громко ска-
зано, свою миссию в поселении, А курс довольно прост, 
следовать целям, которые мы вместе с ребятами поставили 
перед собой. 

- Каким ты видишь будущее Молодежной палаты?
- На мой взгляд, на нас возлагаются большие надежды. 

Я думаю, что все ребята из нашей палаты найдут свое при-
звание, с помощью работы палаты станут депутатами, об-
щественными деятелями, в общем, найдут себя и принесут 
пользу обществу, поселку, стране и родине в целом. Впере-
ди нас ждет пополнение команды, много новых и интерес-
ных проектов. Встречи и знакомства с новыми интересны-
ми людьми и глобальное развитие. А я, как председатель 
всячески готова способствовать этому!

Александра Зайко
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Кто мы? Молодежь

Многие когда узнают о том, что 
я вступила в Молодежный парла-
мент города Москвы, задают раз-
личные вопросы. Что представ-
ляет собой это движение? В чём 
состоит задача парламентариев и 
насколько это важно? Сегодня я 
постараюсь ответить на эти во-
просы.

Молодёжный парламент города 
Москвы — это молодёжное дви-
жение, позволяющее молодым 
людям реализовать свой интеллек-
туальный и креативный потенци-
ал через участие в общественной 
деятельности и законотворческом 
процессе. Молодёжный парламент 
Москвы является консультативно-
совещательным органом, который 
участвует в обсуждении и экспер-
тизе законов и отстаивает интере-
сы молодёжи в органах власти.

Молодёжный парламент Мо-
сквы осуществляет свою деятель-
ность при поддержке Московской 
городской Думы, Правительства 
Москвы и Департамента семейной 
и молодёжной политики города 
Москвы. Курирует нашу работу 
ГБУ «Центр молодёжного парла-
ментаризма», подведомственное 

учреждение Департамента терри-
ториальных органов исполнитель-
ной власти города Москвы.

Ну а мы, молодые парламента-
рии — это энергичные и целеу-
стремлённые юноши и девушки в 
возрасте от 18 до 30 лет, готовые 
активно развивать молодежное 
парламентское движение и уча-
ствовать в политической жизни 
Москвы. Мы готовы выражать ин-
тересы молодых, формулировать 

проблемы на уровне 
района и города, а также 
вырабатывать решения 
и принимать активное 
участие в их реализации. 
И я считаю что с 2006 
года, как только начал 
свою деятельность Мо-
лодежный парламент, 
мы, молодые парламен-
тарии внесли немалый 
вклад в систему полити-
ки нашего города и стра-
ны в целом. Наша Моло-
дежная палата поселения 
Роговское существует 
не так давно, но мы уже 
осуществили несколько 

важных мероприятий, акций (на-
пример, «Миллион деревьев») и 
нацелены на ещё больший резуль-
тат. Нельзя не отметить, что в на-
шей палате на данный момент есть 
резерв, и мы рады новым кадрам. 
Все желающие могут связаться со 
мной или с нашим председателем 
Марией Воробьёвой в соцсетях.

Мария Овчарова

Спорт против терроризма

Проверка легких
 Здоровье

1 и 2 декабря в поселение Роговское 
вновь приезжал мобильный флюо-
рографический центр из МНПЦ по 
борьбе с туберкулезом по Юго-запад-
ному административному округу № 4. 

За два дня работы обследование 
грудной клетки прошли около ста чело-
век. Это уже второй визит флюоромо-
биля  за месяц в наш отдаленный район 
Москвы. В ноябре за три с небольшим 
часа работы передвижного флюорогра-
фического центра обследование про-
шло 142 человека.

В ближайшие дни  медики проана-
лизируют сделанные снимки, по вы-
явленным патологиям будет назначено 
лечение. Главное, что флюорография  
в большинстве случаев позволяет  вы-
явить заболевание на ранней стадии, а, 
значит, и его лечение будет максималь-
но эффективным.

Сказания о земной 
жизни пресвятой 

Богородицы

 Спектакль

Духовную композицию о жизни Бого-
родицы смотрели школьники СП Воро-
новской, Кленовской и Роговской школ 
10 декабря в Доме культуры поселения 
Роговское.

 Спектакль «Сказания о земной жиз-
ни пресвятой Богородицы» поставлен 
Еленой Живейновой – режиссером 
Московского драматического театра 
художественной публицистики города 
Москвы. Он раскрывает смысл сразу 
четырех церковных праздников: Рож-
дества Богородицы,  Введение во храм 
Пресвятой Богородицы (родители Ио-
аким и Анна дали обет, если родится у 
них дитя, посвятить его Богу, и в воз-
расте трёх лет отвели Деву Марию в 
Иерусалимский храм), Благовещения 
(Архангел Гавриил явился Деве Марии 
и возвестил ей, что у неё родится спа-
ситель), Рождества Христова.

Спектакль был поставлен в 1992 
году, и с тех пор труппа показала его 
во многих городах России. Артисты 
одними из первых в своем театре ста-
ли ставить духовные спектакли  и даже 
получили благословение  Алексия II на 
игру композиции «Сказания о земной 
жизни пресвятой Богородицы».

В Рогово театральную постановку о 
жизни Богородицы смотрели учащиеся 
четвертых классов. Как признались по 
окончании спектакля сами ребята, уз-
нали для себя много нового и интерес-
ного, стали лучше понимать, почему 
тот или иной праздник так называется.

Открытый турнир по спортивным единоборствам 
под девизом: «Спорт против терроризма» прошел 
во Дворце спорта «Квант» г. Троицк

Состязания на турнире одновременно проходили 
по трем видам борьбы: греко-римской, вольной 
и самбо. На турнир приехало порядка 250 юных 
спортсменов из Москвы и Московской области. 
Самым представительным оказался список самбистов 
- 120 ребят.

Организатором мероприятия выступил 
Департамент физической культуры и спорта города 
Москвы и непосредственно Государственное 

бюджетное учреждение «Центр физической культуры 
и спорта Юго-Западного АО г. Москвы».

В торжественной обстановке турнир открыл 
Герой России - Виктор Вдовкин, мастер спорта по 
армейскому рукопашному бою, полковник морской 
пехоты.

- Мальчишек необходимо оторвать от плохой улицы 
и виртуальной жизни у компьютеров и воспитывать из 
них мужчин, чтобы они умели отвечать за свои слова 
и поступки, были крепкими физически и духовно, - 
подчеркнул Виктор Викторович.

Гостей турнира и участников состязаний 
показательными выступлениями поприветствовали 
спортивные и военно-патриотические коллективы 
ТиНАО г. Москвы, в том числе и команды по черлидингу.

Директор СК «Монолит» поселения Роговское 
и тренер спортивной секции по борьбе самбо 
Алексей Алёхин привез на турнир 25 самбистов, 
учащихся  школы №2073 г. Москвы из Вороновского 
и Роговского структурных подразделений учебного 
заведения. Ребятам пока было непросто сражаться с 
более сильными соперниками (в турнире участвовали 
воспитанники школы «Самбо-70», суворовского 
училища, спортивной школы «Юность Москвы»), но 
они постарались показать максимум накопленного 
мастерства. 5 воспитанников Алексея Алехина заняли 
на турнире третье место. В том числе и обучающийся 
роговской школы Арсений Чижов. Тренер отметил и 
волю к победе  Сергея Рябцова.

Новогодний турнир по самбо в Вороново Спорт

12 декабря в поселении Вороновское прошёл 
новогодний турнир по самбо среди юношей, на 
котором выступали и воспитанники тренера 
Алексея Алёхина - директора СК «Монолит» 
поселения Роговское, организатора турнира.

  На турнир приехало 335 участников из Москвы, 
Подольска, Протвино, Можайска, Троицка, Одинцово. 
Двести ребят младшего возраста и 135 мальчишек 
постарше. Боролись на трех коврах с 11 утра и до 8 
часов вечера. Можайск и московская спорт школа 
«Самбо-70» выставили самые представительные 
команды.

Воспитанники Алексея Алёхина, а это ребята из 
роговоской и вороновской секций самбо, заняли пять 
третьих мест в младшей возрастной группе и взяли 
одно серебро в старшей группе.
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Исход войны решился 
74 года назад

 Память

5 декабря у братской могилы во-
инам Великой Отечественной войны 
в посёлке Рогово по инициативе Со-
вета ветеранов поселения Роговское 
прошел митинг, посвященный 74 го-
довщине начала контрнаступления 
советских войск в битве под Москвой. 

В акции приняли участие  сотрудни-
ки администрации поселения Рогов-
ское, представители Совета ветеранов, 
школьники.

Марина Николаенко – заместитель 
Главы администрации и Надежда Фило-
нова – председатель Совета ветеранов 
поселения выступили перед собравши-
мися, ещё раз подчеркнув значимость 
событий, произошедших 74 года назад.

После выступления была объявлена 
минута молчания, затем ветераны и все 
участники акции возложили цветы к 
памятнику воинам – освободителям.

Волонтёры среди школьниковФорум

Первый городской форум 
школьного добровольчества 
прошел  в Москве 26 ноября 2015 
года. На нём присутствовала и 
делегация от Роговской школы.

На форум приехали 
представители молодёжных палат и 
школьных ученических советов  со 
всей Москвы. Роговское поселение 
представили преподаватель 
физической культуры - член 
Молодёжной палаты Николай 
Евстратов, обучающиеся 9 «А» 
класса Роговской школы – члены 
молодёжного Совета Елизавета 
Ларина и Анна Строкова.

Организатором форума 
выступила Региональная 
молодёжная общественная 
организация «Центр содействия 
созданию добровольных 
трудовых молодёжных отрядов» и 

«Межрегиональная общественная 
организация врачей-
реабилитологов».

В форуме приняли участие 
представители Мосгордумы, 
Департамента образования города 
Москвы, Департамента культуры 
города Москвы, представители 
других некоммерческих и 
коммерческих структур, 
имеющие опыт корпоративного 
волонтерства.

Ребятам рассказали историю 
возникновения волонтерского 
движения, этапы его становления.

На сегодняшний день 
добровольчество получило более 
широкое развитие в студенческой 
среде. Участники форума обсудили 
возможности формирования 
добровольческих объединений 
при школах, методы мотивации 

к добровольной общественной 
деятельности.

Возможно, для кого-то из 
сегодняшних школьников 
волонтерство станет делом всей их 
жизни. А дело это благое, нужное 
и важное.

Защита проекта 
«Перекличка поколений»

Молодежь

Здесь своими воспоминаниями с мальчишками и 
девчонками поделился староста деревни Владимир 
Михайлович Федоров, которому на момент начала 
войны было пять лет, но, несмотря на столь юный 
возраст, он хорошо помнит то время и в пятидесятые 
годы стал инициатором создания памятного мемори-
ала в деревне. 

Совсем недавно 21 ноября здесь же, в Тетеринках, 
открылся ещё один памятный знак в честь молодого 
семнадцатилетнего солдата 1-го батальона 43 россий-

ской армии Владими-
ра Шишкина. Штур-
муя высоту близ 
деревни Тетеренки, 
он закрыл своим те-
лом амбразуру ДЗО-
Та и спас тем самым 
жизни товарищей. О 
подвиге юного героя 
ребятам рассказал 
Николай Евстратов.

Следующим местом 
осмотра был мемори-
ал в Кузовлево, здесь 
кленовских школь-
ников уже ждали 
бойцы роговского школьного поискового от-
ряда «Долг».  

Они рассказали ребятам о значимости это-
го кусочка земли, ведь именно здесь и в 1812, 
и в 1941 году было сломлено сопротивле-
ние вражеских войск и отсюда началось от-
ступление французской и немецкой армий. 
Здесь же в 24 могилах захоронены останки 
русских солдат, найденные местными поис-
ковыми отрядами в результате кропотливой 
планомерной работы. Ребята не просто вы-
слушали своих сверстников-экскурсоводов, 
но и обследовали землянку, забрались на 

танк и погрелись у фронтового костра под звуки гита-
ры и песни «Кукушка», исполненной учащейся Рогов-
ской школы Елизаветой Загузиной.

Профессиональные поисковики Максим Новиков 
и Сергей Терещенко поделились со школьниками 
знаниями в области поисковой деятельности, как 
устанавливаются личности бойцов, какие эмоции 
возникают при поднятии останков русских воинов, 
защищавших Москву.

Затем ребята из соседней школы посетили музей бо-
евой славы в Роговской школе. Командир 
отряда «Долг» Александр Ошивалов рас-
сказал о своей работе и продемонстриро-
вал находки, хранящиеся в музее.

В заключение экскурсии школьники 
с удовольствием выпили горячего чая с 
конфетами и булочками, приготовленно-
го для них организаторами мероприятия. 
Сувениры-ручки на память только доба-
вили положительных эмоций. И ребята, 
и педагоги, приехавшие на экскурсию, 
остались очень довольны организацией 
мероприятия.

Это лишь первая экскурсия, органи-
зованная молодёжной палатой на ро-

говской земле. Пере-
кличка поколений 
состоялась и, навер-
няка, подобные экс-
курсии станут ви-
зитной карточкой и 
молодежной палаты, 
и в целом поселения 
Роговское.

Видеоклип о за-
щите проекта «Пере-
кличка поколений» 
вы можете найти на 
странице админи-
страции Роговского 
поселения ВК.

Акция

В Москве прошла Мемориально-па-
тронатная акция, посвященная 74-ой 
годовщине начала Контрнаступления 
советских войск под Москвой. 

Члены молодежных палат ТиНАО 
- активисты Московского народного 
ополчения  привели в порядок воин-
ское захоронение на Кунцевском клад-
бище.

 Битва под Москвой имела решающее 
значение для исхода всей войны 1941-
1945 годов. Стойкость и мужество рос-
сийских солдат и офицеров не должны 
быть забыты. В знак благодарности  под-
вигу советской армии молодёжь поселе-
ния навела порядок на могилах героев. 
Здесь же, на кладбище, прошёл митинг, 
посвященный знаменательной дате.

Отступать было 
некуда

Окончание. Начало на стр. 1
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 Выборы

Единороссы Роговского подвели итоги за год Партия

В конце года принято подводить итоги проделан-
ной работы и намечать планы на ближайший период. 
Члены партии Единая Россия первичной ячейки по-
селения Роговское традиций нарушать не стали. 15 де-
кабря в поселке Рогово прошло собрание партийцев.

В поселении Роговское 46 членов партии Единая 
Россия, 26 из них присутствовали на декабрьском со-
брании. Глава поселения Ольга Вдовина отчиталась 
по результатам Единого дня приема граждан в поселе-
нии, прошедшего 1 декабря. От жителей поступило 17 
вопросов, 15 из которых  решаются и частично уже ре-
шены на местном уровне, два вопроса требуют более 
серьёзного рассмотрения. Это приобретение транс-
порта для ветеранов и инвалидов поселения и созда-
ние спортивной секции для этой категории граждан.

Есть результаты работы партийного проекта «На-
родный контроль». Единороссы единодушно сошлись 
во мнении, что магазин «Дикси» в поселке Рогово, 
где проверка проходила дважды и аптека в деревне 
Каменка стали работать лучше. При повторных визи-
тах нарушений практически не было выявлено. Своё 
мнение высказал и Евгений Сорокин - председатель 
общественного движения в защиту прав и интересов 

потребителей «Объединение потребителей России» 
по ТиНАО в городе Москве, депутат соседнего посе-
ления Кокошкино.  Он рассказал о результатах прово-
димой работы в округе в целом.

На  будущий год единороссы решили реализовать 
еще один проект в поселении «Связь поколений» и от-
крыть дискуссионный клуб «В теме», а также продол-
жить работу по проекту «Народный контроль».

В заключение собрания члены партии поздравили 
всех с наступающим Новым годом!

Новые Советы многоквартирных домов

Ряды молодёжной 
палаты пополнились

 Резерв

Анастасия Королёва и Галина 
Шунькова 25 ноября пополнили ряды 
молодёжной палаты роговского посе-
ления, правда, пока ещё в роли канди-
датов.

Чтобы стать членом молодежной 
палаты нужно пройти собеседование 
и сначала проявить себя в качестве 
кандидата на роль молодёжного лиде-
ра. Галина Шунькова, претендент на 
вступление, работает инструктором по 
спорту в детском саду «Колокольчик», 
а Анастасия Королёва - сотрудник 
Управляющей компании «Инфанта+», 
обслуживающей поселение Роговское. 
Девушки хотят участвовать в обще-
ственной жизни поселения, готовы ме-
нять жизнь Рогово к лучшему.

Собеседование длилось недолго, 
Максим Новиков - представитель Цен-
тра молодежного парламентаризма и 
куратор ТиНАО задал девушкам не-
сколько вопросов, поинтересовался, 
есть ли у них опыт общественной рабо-
ты. И включил их в списки кандидатов 
в Молодежную палату.

Если испытательный срок пройдет 
успешно, девушки смогут уже через ме-
сяц стать молодыми парламентариями 
поселения.

С ноября этого года во всех 18 многоквартирных 
домах (МК) поселения Роговское путем заочного го-
лосования собственников помещений и их предста-
вителей в многоквартирном доме избраны новые 
Советы МК сроком на три года.

1) посёлок Рогово, ул. Школьная, ж/д 1
Совет МКД: Кучинская Н.И. Торкина Т.А. Орлов 

В.А.
Председатель: Кучинская Нина Ивановна 8-916-

5892300
УК ООО «Инфанта+»
2) посёлок Рогово, ул. Школьная, ж/д 2
Совет МКД: Рыжкова Н.А. Соловатова Е.В. Палаги-

на Г.В.
Председатель: Палагина Галина Валентиновна 

8-495-8509767
УК ООО «Инфанта+»
3) посёлок Рогово, ул. Школьная, ж/д 3
Совет МКД: Тимофеева Г.Н Джус.В.А. Маркелова 

Е.М.
Председатель: Маркелова Елена Михаиловна 8-965-

3142951
УК ООО «Инфанта+»
4) посёлок Рогово, ул. Школьная, ж/д 4
Совет МКД: Смирнова Н.Б. Давыдовская В.В. Фе-

октистов В.В.
Председатель: Феоктистов Владимир Владимиро-

вич 8-963-6628578
УК ООО «Инфанта+»
5) посёлок Рогово, ул. Школьная, ж/д 5
Совет МКД: Смелова Л.А. Корниенко Е.П. Лимень-

ко Е.И.
Председатель: Смелова Людмила Александровна 

8-929-5532844
УК ООО «Инфанта+»
6) посёлок Рогово, ул. Школьная, ж/д 6
Совет МКД: Королева В.В. Волкова Е.В. Трайчук 

Н.Ф.
Председатель: Королева Вера Васильевна 8-495-

85099684
УК ООО «Инфанта+»
7) посёлок Рогово, ул. Школьная, ж/д 7
Совет МКД: Петров А.С. Титова В.В. Денисова Г.В.
Председатель: Петров Андрей Сергеевич 8-495-

8509633
УК ООО «Инфанта+»
8) посёлок Рогово, ул. Школьная, ж/д 8
Совет МКД: Смирнова Ю.В. Иванова А.А. Гришина 

З.В.
Председатель: Смирнова Юлия Валерьвна 8-915-

3609270
УК ООО «Инфанта+»
9) посёлок Рогово, ул. Школьная, ж/д № 17
Совет МКД: Панфилова С.С. Гуминская О.А. Воро-

нин С.М.
Председатель: Воронин Станислав Михайлович 

8-926-143-11-28

УК ООО «Инфанта+»
10) посёлок Рогово, ул. Школьная, ж/д № 18
Совет МКД: Королева А.В. Сазонова З.М. Чудайкин 

П.В.
Председатель: Сазонова Зоя Михайловна 8-495-

8509954
УК ООО «Инфанта+»
11) посёлок Рогово, ул. Школьная, ж/д № 19
Совет МКД: Неяскина М.Я. Финошина В.П. Ар-

тюшкина Г. Н.
Председатель: Артюшкина Галина Николаевна 

8-495-8-50-98-35
УК ООО «Инфанта+»
12) посёлок Рогово, ул. Школьная, ж/д № 20
Совет МКД: Смольянинова Н.Н. Елецкая Т.А. Ма-

монтов И.Ф. Антонова О.В. Тишкина Л.В.
Председатель: Смольянинова Надежда Николаевна 

8-495-743-38-40
УК ООО «Инфанта+»
13) посёлок Рогово, ул. Юбилейная, ж/д № 15
Совет МКД: Дикарева О.С. Голова Н.И. Пырков 

А.Н.
Председатель: Пырков Александр Николаевич 

8-495-8509936
УК ООО «Инфанта+»
14) посёлок Рогово, ул. Юбилейная, ж/д № 16
Совет МКД: Мокрушина Е.А. Образцова А.Н. Семе-

нихина Е.А.
Председатель: Мокрушина Елена Александровна 

8-903-5758261
УК ООО «Инфанта+»
15) посёлок Рогово, ул. Юбилейная, ж/д № 21
Совет МКД: Никишин С.А. Клюев О.В. Андропова 

Д.Н.
Председатель: Андропова Дина Николаевна 8-903-

568-82-72
УК ООО «Инфанта+»
16) посёлок Рогово, ул. Юбилейная, ж/д № 22
Совет МКД: Макаров А. В. Сойкина Т.В. Кузнецова 

А.Н.
Председатель: Макаров Александр Викторович 

8-926-5451000
УК ООО «Инфанта+»
17) деревня Каменка ,ул.Центральная ж/д 22
Совет МКД: Степанова Н.Ф. Кургузкина С.Ю. Ка-

лачева Л.И.
Председатель: Степанова Нина Федоровна 8-905-

5345684
УК ООО «Инфанта+»
18) деревня Ильино
Совет МКД: Павлова С.А. Ешану Ю.В. Попова Т.И.
Председатель: Павлова Светлана Александровна 

8-926-0506390
УК ООО «Инфанта+»

Попасть в цель
 Ветераны

На прошлой неделе в СКЦ «Пере-
свет » поселения Рязановское прошли 
Окружные отборочные  соревнова-
ния по дартсу в рамках Московской 
межокружной Спартакиады «Спор-
тивное долголетие». 

Участников соревнований оказалось 
довольно много, и организаторы огла-
сили результаты состязаний лишь че-
рез неделю.

Итоги оказались весьма приятными 
для спортсменов из Роговского. В воз-
растной категории у мужчин от 60 лет 
и старше победу одержал именно жи-
тель Роговского поселения Владимир 
Цеханович. Ещё одно призовое, третье 
место, получил Василий Князев.

Соревнования проходили среди жи-
телей ТиНАО в нескольких категориях.
Организатором соревнований высту-
пил «Центр физической культуры и 
спорта Юго-Западного округа города 
Москвы».  Команда поселения Рогов-
ское заняла общее 5 место.
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Мероприятия во время празднования 
Нового 2016 года и празднования 

Рождества Христова
Благотворительная ак-

ция «Дед Мороз спешит 
поздравить с Новым го-
дом»

Поздравление участни-
ков клубных формирова-
ний ГБУК г. Москвы «ДК 
«Юбилейный»  по месту 
жительства.

С 30.12.15 по 31.12.15 с 
15.00 по 17.00.

Дискотека для Населе-
ния «С Новым годом»

31.12.15 с 21.00 до 23 ча-
сов.

«ДК «Юбилейный»

Детская Елка «Новый 
год  в Простоквашино»

2.01.16 в 11.00.
«ДК «Юбилейный»
 
Спектакль для населе-

ния «Приключения Бура-
тино под новый год»

2.01.16 в 12.00.
«ДК «Юбилейный»

Акция «В Новый год – с 
книгой»

Игровая программа для 
детей: «Новогодние кросс-
ворды», «Играем, учим-
ся, читаем», «Загадки от 
Всезнайки», «Играем в на-
стольные интеллектуаль-
ные игры». 

С 4.01.16 по 9.01.16 в 
11.00 (ежедневно, кроме 
7.01.16)

Библиотека

Фольклорный празд-
ник «Рождественские ко-
лядки»

6.01.16 в 17.00.
«ДК «Юбилейный»

Поздравили дома  Праздник

3 декабря в России и многих других 
странах отмечают международный  
День инвалидов. В поселении Рогов-
ское инвалидов поздравили празд-
ничным концертом в Доме культуры 
«Юбилейный» и привезли подарки на 
дом тем, кому сложно передвигаться 
самостоятельно.

1 декабря во время  кон-
церта, приуроченного к Дню 
инвалидов, администрация 
поселения поздравила са-
мых активных людей с огра-
ниченными возможностя-
ми, вручив им подарки на 
сцене Дома культуры.

3 декабря, непосредствен-
но в сам праздник, пер-
вичное отделение партии 
Единая Россия поселения  
Роговское организовало ви-
зиты  домой к маломобиль-
ным членам общества инва-
лидов и  детям-инвалидам. 
Любовь Мешкова – предсе-
датель общества инвалидов поселения 
Роговское передала лично в руки каж-
дому взрослому и юному члену обще-
ства подарок, нашла теплые слова под-
держки и поздравления.

Особенно трогательным и жизне-
утверждающим получился разговор с 
Ниной Шаталовой – инвалидом  с дет-
ства. Серьёзная болезнь – туберкулёз 
костей подобралась к Нине Дмитри-
евне, когда ей было всего два года. Во-
семь лет своей жизни она пролежала в 
гипсе, но болезнь не сломила сильную 
девочку, а только сделала крепче и на-
учила радоваться жизни. Впоследствии 
Нина Дмитриевна  окончила Москов-
ский заочный педагогический институт 
и стала учителем начальных классов. 

Преподавать пришлось ещё и пение, 
рисование, труд. Нина Шаталова отра-
ботала в школе 35 лет, и это с таким не-
простым заболеванием.

- Болезнь не помешала мне жить пол-
ной жизнью, и ценить её, -рассказывает 
Нина Шаталова. После того как вышла 

на пенсию, стала петь, получаю от этого 
вдохновение. Советские песни люблю и 
романсы, какое-то волшебство проис-
ходит, когда их кто-то исполняет, в том 
числе и я (улыбается). Люблю вязать и 
на спицах, и крючком. Я бы хотела по-
желать людям с инвалидностью не уны-
вать и не убиваться, жизнь она такая 
непростая штука. И надо прожить её с 
достоинством  и до конца. И уметь уви-
деть в ней и хорошие стороны. Я бла-
годарна своей семье, благодарна вам за 
внимание.

Всего в этот день от единороссов 
было роздано 25 подарков людям с 
ограниченными возможностями посе-
ления Роговское.

Вырастить настоящего мужчину  Армия

Алексей Кузин, коренной житель 
поселения Роговское, 12 декабря при-
нял присягу, военная служба в самом 
разгаре.

Несмотря на свой юный возраст, 19 
лет, Алексей Кузин уже успел получить 
профессию. В феврале 2015 года он 
окончил Подольский промышленный 
техникум и получил диплом автомеха-
ника. Поступил в институт на бюджет-
ное отделение, устроился на работу в 
миграционный центр в деревне Саха-
рово, но ненадолго  прервал учёбу и ра-

боту  по весьма уважительной причине. 
24 ноября Алексей был призван в ряды 
Вооруженных сил РФ.

 В настоящий момент Алексей Кузин 
несёт службу в войсках ПВО в Домоде-
довском районе Московской области. 
Служба идёт нормально. 12 декабря 
Алексей торжественно принял прися-
гу.  Он передаёт большой привет своей 
маме Татьяне Николаевне, родному по-
селению и обещает с честью нести во-
енную службу. Воздушная охрана горо-
да Москвы  под надежным контролем.

Михаил Иванович и Галина 
Никитична Тимофеевы, про-
живающие в посёлке Рогово, в 
декабре 2015 г. отметили свою 
золотую свадьбу.  К юбилею им 
была вручена грамота от Мэра 
Москвы Сергея Собянина.

Михаил Иванович и Галина Ни-
китична поженились в 1965 году, 
супруге на тот момент не было 18 
лет, и роспись была непростой. Тем 
не менее, всё разрешилось удачно. 
На дом к молодожёнам приехал 
представитель Верховного Совета 
СССР, и брак был оформлен. Че-
рез неделю супруг ушёл служить в 
армию, а жена поехала в роддом. С 
той поры прошло полвека…

Время доказало и серьезность 
намерений молодых супругов, и 
прочность их отношений. Гали-
на Тимофеева всю свою жизнь 
проработала дояркой и швеёй в 
ОППХ ВИМ «Каменка», она ве-
теран труда. Михаил Тимофеев в 
армии служил в музыкальном ор-
кестре, по возвращении из армии 
сначала работал в клубе в Камен-
ке, а в 1969 году получил кварти-
ру в посёлке Рогово и перешёл на 
работу в роговский Дом культуры. 
Первым начал показывать в посе-
лении широкоформатные филь-
мы. Он же занимался установкой 

первых радиоточек в посёлке, а 
потом и телефонов. Подрабатывал 
фотографией и видеосъемками.

Жизнь пролетела как одно мгно-
вение, признаются супруги. Когда-
то начинали всё с нуля, с мелочей. 
Сообща чего-то добивались, по-
купали, преодолевали трудности, 
и это только укрепило семью. Сей-
час у  Галины Никитичны и Ми-
хаила Ивановича кроме взрослой 
дочери Любови, есть ещё 3 внука 
и 4 правнука.

Юбиляр ценит в супруге спо-
койствие, а жена в нем доброту, 
умение делать все своими руками 
и ласку. Вот такая замечательная 
золотая пара.

 Юбиляры Супругам Тимофеевым 
вручили грамоту 

Мэра Москвы


